



DELFINA RECIBE CUENTAS



La gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez, y su equipo de transición recibieron la información sobre el estado de las finanzas públicas.

Ayer se realizó la cuarta mesa de transición con el gobierno saliente, en la que estuvieron presentes el gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo, y los actuales titulares de las secretarías de Finanzas, Contraloría y Justicia y Derechos Humanos.

En entrevista, Horacio Duarte Olivares, coordinador del equipo de transición, confirmó que el gobierno entrante ve margen de maniobra para iniciar el gobierno, pero también terminar el año, y posteriormente planear la integración del Paquete Fiscal para e año 2024.

"Hay un presupuesto de 355 mil millones de pesos, vamos a ver cómo se va cerrando, pero yo creo que hay condiciones para que haya capacidad financiera", declaró, **G. GARCÍA**



• **FINANZAS.** Revisan presupuesto de Edomex.



Foto: Es El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, y la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, se reunieron ayer.

ESTADO DE MÉXICO

Del Mazo presenta panorama financiero a Delfina Gómez

POR LINDSAY HERNÁNDEZ

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, y la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, encabezaron una nueva sesión de transición en la que se abordaron los asuntos relacionados con la administración pública y las finanzas de la entidad.

En el que fue el cuarto encuentro de trabajo, de los siete que se llevarán a cabo hasta septiembre, se presentó el panorama actual de las finanzas estatales, la contraloría, así como justicia y derechos humanos; además de los desafíos que existen en el corto, mediano y largo plazo en estos rubros.

Los integrantes del gabinete de la administración estatal proporcionaron información referente al cómo y por qué el Estado de México cuenta con finanzas sanas y transparentes en la actualidad, así como los resultados en diversos indicadores.

Además, compartieron las acciones, programas y estrategias que han hecho de la administración pública un rubro eficiente y ejemplar a nivel



Transparencia

Las reuniones de transición tienen como propósito facilitar una transferencia de gobierno, garantizando la continuidad de los esfuerzos y la colaboración efectiva entre los equipos saliente y entrante. Van cuatro de siete encuentros que se tienen programados.

nacional.

Del Mazo Maza recalcó que es fundamental mantener unas finanzas sanas y una rendición de cuentas transparente para continuar creando un gobierno que proporcione mejores programas, espacios y servicios públicos que beneficien a la sociedad mexiquense, además de mantener a la administración pública estatal como un referente en el contexto nacional.

Mientras que Gómez enfatizó la importancia de actuar con responsabilidad para mantener el trabajo fiscal, así como mejorar el quehacer gubernamental con estrategias innovadoras, que redunden en mejores servicios para la ciudadanía.

Estas reuniones de transición tienen como propósito facilitar una transferencia de gobierno garantizando la continuidad de los esfuerzos y la colaboración efectiva entre los equipos saliente y entrante.

.



PÁGINA 5 9 DE AGOSTO 2023



La sesión se dio en el Salón Guadalupe Victoria, en Palacio de Gobierno. ESPECIAL

Delfina y Del Mazo, en la cuarta reunión

Encuentro. Durante la nueva mesa de transición tocaron temas financieros y de presupuesto para el cambio de administración

MONSERRAT MATA TOLUCA

Para analizar la información financiera y presupuestaria, así como los mecanismos de transparencia fiscal para el uso efectivo de los recursos, este martes se llevó a cabo la cuarta mesa de transición entre el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza y la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez.

En el marco de este encuentro en Palacio de Gobierno, en Toluca, se analizaron las herramientas disponibles en materia de Control y Vigilancia del Ejercicio del Servicio Público, así como los programas de acceso a la justicia y los mecanismos de protección de Derechos Humanos, se informó.

En esta cuarta de siete sesiones de trabajo que se realizarán entre los equipos conformados por secretarios estatales e invitados o colaboradores de la maestra Delfina Gómez, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza, recalcó que "es fundamental mantener unas finanzas sanas yuna rendición de cuentas transparente para continuar creando un gobierno que proporcione mejores programas, espacios y servicios públicos que beneficien de los mexiquenses".

En la reunión se expuso el panorama actual de estos sectores y los desafíos que existen en el corto, mediano y largoplazo, también se explicó que el Estado de México cuenta con finanzas sanas y transCLAVES

Contexto

Se analizaron las herramientas en materia de Control y Vigilancia del Ejercicio del Servicio Público.

Seguimiento

Es la cuarta de siete sesiones entre equipos de secretarios estatales y colaboradores de Delfina Gómez.

Compromiso

Del Mazo recalcó que es fundamental mantener finanzas sanas y rendición de cuentas transparente.

Atención

Se expuso el panorama actual de los sectores y los desafíos que existen en el corto, mediano y largo plazo.

Relevancia

Delfina enfatizó la importancia de un actuar responsable para mejorar el quehacer gubernamental. parentes en la actualidad, así como los resultados en diversos indicadores. Además, compartieron las acciones, programas y estrategias que han hecho de la administración pública un rubro eficiente y ejemplar a nivel nacional.

Observación a detalle

La gobernadora electa, Delfina Gómez, enfatizó la importancia de actuar con responsabilidad para mantener unas finanzas sanas, así como mejorar el quehacer gubernamental con estrategias innovadoras, que redunden en mejores servicios para la ciudadanía.

En este encuentro en el Salón Guadalupe Victoria participaron algunos integrantes del gabinete estatal, entre ellos el secretario general de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa; el de Finanzas, Rodrigo Jarque Lira; el secretario de la Contraloría, Javier Vargas Zempoaltecatl y el de Justicia y Derechos Humanos, Rodrigo Espeleta Aladro.

Como parte del equipo de transición de la gobernadora electa, Delfina Gómez, asistieron a la reunión: Horacio Duarte Olivares, coordinador de Transición; Higinio Martínez Miranda, senador de la República; Maurilio Hernández González, coordinador de los diputados de Morena en el Congreso Local; así como Liliana Dávalos Hammy Óscar Flores Domínguez, expertos en administración pública y finanzas.

El Sol de Toluca

PÁGINA 2 9 DE AGOSTO 2023



El Estado de México contará con un presupuesto para el presente ejercicio fiscal de 355 mil millones de pesos

Horacio Duarte Olivares, coordinador de Transición

CUARTA REUNIÓN DE TRANSICIÓN

La Administración Pública y Finanzas

Presentan a la gobernadora electa el panorama actual de dichos sectores y los desafíos que existen

on miras a la renovación de la gubernatura del Estado de México, el 16 de septiembre, el gobernador Alfredo del Mazo Maza y de la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, llevaron a cabo una cuarta reunión de transición con los temas de Finanzas y la Administración Pública.

En la sede del Poder Ejecutivo estatal, y a partir de las 10:00 horas, ambos equipos de trabajo, realizaron el cuarto encuentro de trabajo de los siete que se llevarán cabo hasta el mes de septiembre, en donde se presentó a la gobernadora electa el panorama actual de dichos sectores y los desafios que existen en el corto, mediano y largo plazo.

A este encuentro, acudieron el titular de la Secretaría de Finanzas, Rodrigo Iarque Lira, junto a los Secretarios de la Contraloría y de Justicia y Derechos Humanos, Javier Vargas Zempoaltecatl y Rodrigo Espeleta Aladro, respectivamente, quienes proporcionaron información referente al cómo y por qué el Estado de México cuenta con finanzas sanas y transparentes en la actualidad, así como los resultados en diversos indicadores.

Además, los funcionarios compartieron las acciones, programas y estrategias que han hecho de la administración pública un rubro eficiente y ejemplar a nivel nacional. En su intervención, el gobernador recalcó que es fundamental mantener unas finanzas sanas y una rendición de cuentas transparente para continuar creando una administración que proporcione mejores programas, espacios y servicios públicos que beneficien a la sociedad mexiquense, además de mantener a la administración pública mexiquense como un referente en el contexto nacional

Por su parte, la gobernadora electa enfatizó sobre la importancia de actuar con responsabilidad para mantener unas finanzas sanas, así como mejorar el quehacer gubernamental con estrategias innovadoras, que redunden en mejores servicios para la ciudadanía.

Cabe destacar que estas reuniones de transición que se desarrollan tienen como propósito facilitar una transferencia de gobierno, garantizando la continuidad de los esfuerzos y la colaboración efectiva entre los equipos saliente y entrante.

Asimismo, en la reunión celebrada en el salón Guadalupe Victoria del Palacio de Gobierno, se analizaron la información financiera y presupuestaria, así como los mecanismos de transparencia fiscal para el uso efectivo de los recursos.

De esta forma, se discutieron las herramientas disponibles en materia de Control y Vigilancia del ejercicio del servicio público, así como los programas de acceso a la justicia y los mecanismos de protección

VENDRÁ EL PRESIDENTE A LA TOMA DE PROTESTA

Mientras que, en entrevista posterior a esta reunión, Horacio Duarte Olivares, coordinador de Transición del próximo gobierno del Estado de México, aseguró a loservidores públicos que no habrá ninguna afectación a sus derechos logrados en los últimos años, pero sí en la alta burocracia.

"Entraremos en una etapa de reingeniería administrativa, pero los trabajadores no tendrán afectación a sus derechos logrados en los últimos años, pero sí podría haberla en la alta burocracia", enfatizó Horacio Duarte.

Asimismo, confirmó la asistencia del presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, a la toma de protesta de Delfina Gómez Álvarez, como nueva titular del Ejecutivo estatal.

"Tengo información de que la maestra ha hablado con el presidente, y le ha confirmado que va a asistir a la toma de protesta en el Palacio del Poder Legislativo que es donde se llevará a cabo la parte protocolaria. Sí estará el presidente el día l4 de septiembre, y esto le dará al evento una relevancia política muy importante", externó.

El coordinador de la Transición, Horacio Duarte Olivares, aseveró que anualmente el gobierno estatal ha venido derogando una cantidad importante de recursos económicos para obras de infraestructura y así mismo existen compromisos muy importantes en este sentido para los próximos años.



PÁGINA 11 9 DE AGOSTO 2023

DELFINA GÓMEZ, ENCABEZÓ CUARTA REUNIÓN DE TRANSICIÓN CON EL GEM

 + Abordaron temas de la Secretaría de Finanzas y la Administra-La Tribuna/Mucio Gómez Reyes

Este martes en Palacio de Gobierno, la Maestra Delfina Gómez Alvarez, gobernadora electa del Estado de México para el periodo 2023-2029, acompañada por el Coordinador de la Transición de la Gobernadora Electa en el Estado de México, Horacio Duarte Olivares, encabezó en el Salón Guadalupe Victoria, en Palacio de Gobierno la cuarta reunión de transición, con el gobernador Alfredo Del Mazo Maza, y los titulares de la Secretaria de Finanzas, Rodrigo Jarque Lira, de la Contraloría; Javier Vargas Zempoaltecatl, así como otras dependencias del gobierno actual, con el propósito de exponer y abordar los asuntos relacionados con la Administración Pública y las Finanzas del Estado de México.

Cabe destacar que éste fue el cuarto encuentro de trabajo de los siete programados para la entrega recepción, que se llevarán a cabo hasta antes del 15 de septiembre, y se llevó a cabo en el salón Guadalupe Victoria, del Palacio de Gobierno, donde los integrantes del Gabinete de la administración estatal saliente, proporcionaron información referente al cómo y por qué el Estado de Méxi-



Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora Electa del Estado de México enfatizó la importancia de actuar con responsabilidad para mantener unas finanzas sanas, así como mejorar el quehacer gubernamental con estrategias innovadoras.

co cuenta con finanzas sanas y transparentes en la actualidad, así como los resultados en diversos indicadores.

En este Cuarto Encuentro de

Transición, la Maestra Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora Electa del Estado de México, enfatizó la importancia de actuar con responsabilidad para mantener unas finanzas sanas, así como mejorar el quehacer gubernamental con estrategias innovadoras, que redunden en mejores servicios para la ciuda-